

Observation n°394 du 13/04/2023

Doussay-Eoliennes

Monsieur le CE,

Doussay et ses environs font le choix d'un développement économique et écologique durable. Ce parc éolien de 6 éoliennes de 130m de hauteur avec flash stroboscopiques intégrés va l'encontre des intérêts de notre territoire. Déjà les Guyot, bien connus en France pour leur dynamisme culturel et touristique ont précisément renoncé à sauver le château de Purnon à cause du projet de Doussay. Cela aurait été des milliers de visiteurs qui auraient aidé l'économie locale, l'Historial de Monts etc...

Le projet éolien de Doussay n'existe pas encore et il coûte déjà à la communauté, à notre canton.

Et là de nouveaux propriétaires font des travaux colossaux. Quel mariage, quelle colloque d'entreprise va se tenir à Purnon avec une vue sur une magnifique barrière d'éoliennes stroboscopiques, jour et nuit, 365/j par an ?

Les travaux vont être arrêtés, des emplois locaux vont être perdus.

Purnon et Doussay, et surtout les habitants n'ont pas les moyens de souffrir économiquement avec ce projet.

Merci de ne pas donner un avis favorable à ce vieux projet inadéquat pour notre canton.

Merci

Sam Joab

Princay 86420

